

まちかど通信

祭りに向け、日に日に上達



大手町二丁目

大手町二丁目では、9月25日から10月7日まで、大手町二丁目公民館ではおはしの練習に励みました。前橋まつりに参加する山車で演奏するため、毎年この時季に行っています。本番で上手に演奏したいという思いから、指導する人や子どもたちの表情は真剣そのもの。笛や太鼓の音とともに元氣な掛け声が町内に響いていました。

優勝目指して力を合わせる



粕川地区

10月2日、粕川中で粕川地区市民体育祭を開催。ことしで48回目を迎えるこの体育祭に約2,000人が参加し、10チームに分かれて優勝を目指しました。綱引きでは各チームの力自慢が集結。必死の顔で綱を引く選手に、観客からは大きな応援の音が。息詰まるような熱戦の後には、互いの健闘をたたえ合いました。

元気まえばしっ子



石原 岳ちゃん
2歳・河原浜町



小屋原 杏菜ちゃん
2歳・総社町植野



鈴木 陸太ちゃん
2歳・下川町



北爪 萌々花ちゃん
2歳・山王町一丁目



宮川 稜健ちゃん
2歳・西片貝町五丁目



秋山 由奈ちゃん
2歳・六供町

編集 こぼれ話

まちかど通信(裏表紙)で、前橋まつりに向けのおはしの練習を取材。お祭りの2週間前から練習していて、最初の頃に比べ、かなり上達しているという。「お祭りが楽しみ」という子どもの声からも、練習を重ね上達したことがうかがわれる。わたしも高3の娘の口から聞いてみたい。「受験が楽しみ」(力)

やってるよ!

- 第2・4日曜
- 午前9時30分~正午
- 第二コミュニティセンター
- 会員数40人
- 代表者/生松秀樹さん
☎221-1722

水彩画を誠実に描くことを大切にしています。「上手下手を超えて愉しむ筆学び」を理念に、お互いの意識を高め合いながら活動していますよ。

詩季彩クラブ

